

Actualidad **PIEBA**

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan. Deseamos que salgan edificados de nuestro culto y experimenten la bendición del Señor.

DESPEDIDA

Hoy tendremos la despedida de nuestra hermana Solange y sus hijos David y Laura. A partir de ahora vivirán en Suiza. Pedimos al Señor que les guarde, proteja y prospere en esta nueva etapa de su vida

ES IMPORTANTE...

Es importante que tú estés. El próximo sábado 29, a las 13h, será inaugurada por las autoridades locales de Alicante la Plaza Frankling Albricias, Presidente de la Diputación de Alicante, así como profesor de la Escuela Modelo y Pastor de la IEE; hijo de Francisco Albricias, pionero de la iglesia hermana de la IEE en Alicante y fundador de la Escuela Modelo. El acto estará presidido por la Alcaldesa y el Concejal de Educación. Hemos sido invitados como iglesia al acto de inauguración. La plaza esta situada en la confluencia de la avenida de Orihuela con la avenida Aguilera, junto al parque del Mercado de Babel).

ASAMBLEA DE IGLESIA

El próximo 14 de julio tendremos una asamblea extraordinaria de iglesia a continuación del culto dominical. Será breve.

Jueves

19h Culto de Oración

Viernes

20:30 Ensayo alabanza

Sábado

19h. Jóvenes

Domingo

12h Culto de Adoración

NOTA:

CONSULTA EL CALENDARIO ONLINE DE LA IGLESIA.

LAS ACTIVIDADES SEMANALES DE JÓVENES Y ADOLESCENTES VARIAN DE DÍA Y HORA Y PUEDES CONSULTARLO EN LA WEB DE LA IGLESIA

Agenda Semanal



BOLETÍN **PIEBA**

23 DE JUNIO, ALICANTE N 25/2013

Estamos, pues, rodeados
de una ingente muchedumbre de testigos.



Así que desembaracémonos de todo impedimento,
liberémonos del pecado que nos cerca
y participemos con perseverancia
en la carrera que se nos brinda.

Hebreos 12,1



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor José Luis Castro López
Plaza Pío XII,3 03012 Alicante
965207191 | www.pieba.org



Influencia Cristiana

La llegada del evangelio a una ciudad es un acontecimiento de primera magnitud. El cristianismo está lleno de sorpresas y misterios tanto en su Libro como en su historia. Sorprende la rápida extensión geográfica, las conquistas y cambios sociales alcanzados en el primer siglo y su revolución espiritual es el acontecimiento supremo de la historia.

Tan grande es su interés, que se ha estudiado exhaustivamente la iglesia primitiva tratando de conocer el secreto de su éxito y millares de planes y campañas han intentado reproducir un impacto semejante aplicando sus métodos.

Pero ¿qué método? Tenemos el registro de sus actividades, y por ellos vemos qué y cómo hicieron algunas cosas. Nos agrada tanto que recordamos sus relatos y aprendemos textos de memoria. Incluso aplicamos la estructura que Pablo recomienda a las iglesias de una sociedad que poco tiene que ver con la actual. (La situación de la mujer. La posibilidad de tener esclavos, incluso siendo cristianos. La educación de los hijos a bastonazos. Copiar aquello hoy es causa numerosos errores).

Los discípulos, en general, “eran hombres sin letras” y la mayor parte de sus seguidores eran personas sencillas del pueblo. Carecían del Nuevo Testamento y no podían explicar sus

doctrinas, pero sí mostraban el gozo y la fuerza de su experiencia cristiana. Eran sus vidas, no sus explicaciones las que se abrieron paso en una sociedad hostil. Cuando la oposición esparció a los creyentes, ellos fueron por todas partes extendiendo el mensaje. Donde quiera que iban, su testimonio era tan claramente nacido del Espíritu, que muchos creyeron y comenzaron a nacer iglesias por doquier. ¿Cuál fue el secreto de su éxito?

Hoy, al hablar de éxito, entendemos que aumenta el número de miembros, que los templos están mejor equipados para programas eclesiales, que los cultos son más concurridos... Cosas buenas sí, pero que nada le dicen a la sociedad. Son buenas sólo para nosotros.

La misión del cristianismo es hacer cristianos y su éxito consiste en desarrollar caracteres cuyo modo de vivir haga recordar a Cristo. Los discípulos habían aceptado a Jesús crucificado en sus corazones y se sentían “crucificados con Cristo” ofreciéndole así sus vidas. Los cristianos son personas que actúan conforme a las normas del Reino y producen frutos de bondad y servicio para sus semejantes.

Eso lo entienden tanto los creyentes como los no creyentes. Seguramente esto fue el secreto de su éxito.

REFLEXIÓN

Por Alfredo Mira

Si puedes, procura estar...

...en la inauguración oficial de la Plaza Frankling Albricias, Presidente de la Diputación de Alicante, Teniente de Alcalde del Ayuntamiento, profesor de la Escuela Modelo, y pastor de la IEE. Debido a la guerra civil española tuvo que exiliarse en Argel, para después trasladarse a Suiza, donde moriría años mas tarde.



Será la primera Plaza dedicada a una personalidad protestante, que por muchos años estuvo vetada en nuestra ciudad. Nuestro hermano Antonio Aparici presentó un escrito, al cual se sumaron más de 300 firmas, solicitando dicha calle, pero durante años no hubo respuesta. Demos honra a los que nos precedieron y fueron testigos de la fe en nuestra ciudad. Será un buen momento para dar testimonio de nuestra fe.

Y TODO LO QUE PIDIEREIS EN ORACIÓN, CREYENDO, LO RECIBIRÉIS



- ✎ Por Solange y sus hijos, por esta nueva etapa que inician en Suiza, que el Señor les bendiga, guarde y prospere en todo lo que emprendan. Que encuentren una iglesia donde sigan creciendo y sirviendo al Señor.
- ✎ Por el testimonio del pueblo evangélico en Alicante. Por el acto inaugural de la Plaza Frankling Albricias, por nuestro testimonio ante las autoridades y la ciudad.
- ✎ Por todos los proyectos del verano que como iglesia y asociación estamos proyectando, que sean de bendición y testimonio. Demos gracias al Señor por todas las puertas que nos está abriendo.
- ✎ Por nuestros adolescentes y jóvenes, por el tiempo de exámenes, que el Señor les dé la fuerza para ser constantes, dedicar tiempo al estudio y saber establecer prioridades.
- ✎ Por el grupo de “Búsqueda de trabajo”, que sea un instrumento para ayudarnos, sostenernos y poder encontrar trabajo lo antes posible. Que el Señor bendiga ésta y otras iniciativas en esta dirección.